

タルタマ通信

垂水高等学校だより

第7号

平成27年11月25日発行



カンパチ祭り ドンブリコンテスト グランプリ受賞！！

10月11日(日)に海潟漁港で開催された「垂水ドンブリグランプリ」で本校の生活デザイン科のメンバーを中心にしてつくった「垂高よくばり丼」が、全10作品の中からグランプリをいただきました。いろいろなアイデアを出しあいながら、試行錯誤したドンブリは、ごはんはドライカレーにして、その上に薄焼き卵を敷き、垂水特産のカンパチ、ナミクダヒゲエビ、ヒメアマエビを余すところなくトッピングした、文

字通りの欲張り丼。試作品では、学校の先生の方や地元の方々から、方々から、さなかにも暖かみのある鋭い指摘やアドバイスをいただきながら、勝ち取った栄冠は、達成感や連帯感につながり、生徒たちの自信と誇りにもなりました。御来場いただき、1票を投じてくださった皆さん、そして、このような機会を



いただきました。地元垂水漁協の皆さんありがとうございました。感謝申し上げます。ごさ



300食もつくとテンヤワンヤです

いたいただきました。地元垂水漁協の皆さんありがとうございました。感謝申し上げます。ごさ

大隅の食材を使った料理コンクール ダブル優良賞&審査員特別賞

10月17日(土)に鹿屋中央高校で大隅地域振興局主催の同コンクールが開催され、普通科2年生の中島竜也さんと生活デザイン科1年生の磯野瑞希さんが出場し、2人とも優良賞をいただきました。大隅の食材(ゴボウ、ピーマン、豚肉)を使い、それらを活かしたレシピを開発し、制限時間内に仕上げなければならないコンクール。磯野さんは、豚肉を味噌で炒めて海苔巻きに仕上げました。中島くんは出場者の中で男子一人という「黒一点」で、ラグビーボールに似たスコッチエッグをつくりました。2人とも緊張感の中時間いっぱい精一杯がんばりました。スコッチエッグが出来上がったとき、盛りつけの際スコッチエッグを包丁で切り、中身がしっかり出来上がっていたのを確認したときの中島くんのホッとした表情は、審査員一同をも「ホッ」とさせ、一瞬に会場を和ませました。(主催者談)と、言うことで、「審査員特別賞」をいただきました。2人ともおめでとう！！



エコキャンドルDEコンサート&グルメコンテスト 第1位 受賞！！

10月17日(土)に、垂水市民館で垂水市商工会及び垂水中央地区3通り会(上町通り会、本町通り会、南本町通り会)主催の「第6回エコキャンドルDEコンサート&グルメコンテスト」が開かれました。グルメコンテストにおきまして、これまた本校生活デザイン科3年生有志メンバーを中心に出場し、またまた、第1位という賞をいただきました。今回は、先日の「垂高よ

くばり丼」にスープとデザートをプラスして、「垂高よくばりプレート」として提供しました。地元のプロのお店の出店もある中、2位との差が数票という僅差で第1位をいただきました。この日は、カラオケ大会もあり、本校普通科3年生有馬悠生くんが出演しました。本人はカラオケ演奏ではなく、自前のギターで弾き語りをして、入賞しました。地元のみならず、さまざまなイベントに参加して、活躍の場を提



供していただくことは本当にうれしく有り難いことです。授業や検定試験の勉強などと並行して地域行事にも取り組むことは、時間的にも体力的にも大変ですが、生徒たちは元気いっぱい、笑顔いっぱいで取り組んでいました。

